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令和３年度 第３回定例教育委員会会議録 

 

日 時 令和３年６月 22日（火） 

開 会 午後１時 30分 

会議場 役場３階 301会議室 

 

 佐用町教育委員会 

教育長   浅野 博之 

 

応召した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

応召しなかった教育委員（０人） 

 

会議に出席した教育委員（４人） 

岡本 正  永井 薫  花尾 睦明  岡田 真希子 

 

会議に欠席した教育委員（０人） 

 

 

傍聴者（なし） 

  

 

議事に関係した事務局職員 

教育課長           宇多 雅弘 

生涯学習課長         谷邑 雅永 

教育課企画総務室長      間嶋 節夫 

教育課教育推進室長      西川 典男 

教育課給食センター所長    山﨑 二郎 

教育課西はりま天文台公園長  船曳 英司 

生涯学習課生涯学習推進室長  吉田 美恵 

教育課企画総務係長      篠倉 崇泰 
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議事日程 

開  会 

 

日 程１ 会議録署名委員の指名 

 

日 程２ 会議録の承認 

     令和３年度第２回定例教育委員会 

 

日 程３ 教育長報告 

 

日 程４ 教育委員報告 

 

日 程５ 議案審議 

議案第３号 町天然記念物「下本郷のムクノキとフジ」の指定解除について  

 

日 程６ 協議・報告事項 

(1)  新型コロナウイルスへの対応について 

(2)  その他 

 

閉  会 
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開   会 

 

教 育 課 長    定刻となりましたので、ただ今から令和３年度第３回定例教育委員会

を開会させて頂きます。 

それでは、会議日程に基づき進めさせて頂きます。 

                

日程１ 会議録署名委員の指名 

 

教 育 課 長    日程１ 会議録署名委員の指名ですが、岡本委員を指名させて頂きま

す。 

   

教 育 委 員    はい。 

                 

日程２ 会議録の承認 

                 

教 育 課 長    日程２ 会議録の承認ですが、令和３年度第２回定例教育委員会会議

録の承認につきましては、永井委員に決定しておりますのでよろしくお

願いします。 

                 

教 育 委 員    はい。 

                 

日程３ 教育長報告 

                 

 

教 育 課 長    日程３ 教育長報告です。教育長よりお願いします。 

               

教 育 長    コロナワクチンの接種もスムーズに進んでおります。１回目の接種が

完了し、医療機関では２回目の接種が始まっております。64歳以下の方

への接種については、全員協議会で計画が示されたところです。基礎疾

患のある方等を優先して行うことになりますが、個々で予約をして病院

で接種をしてもらうようになります。予約については予約センターを設

けて、電話とインターネットで受付を行う予定です。 

          二点目に、適応教室についてですが、現在通所中の生徒が学校へ行く

回数を、今週から週１回から週３回へ増やすということで、前向きにな

ってきてくれています。また、卒業生になりますが、不登校であった生

徒が他地域に進学して元気に通学しているという知らせも届いており
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よろこんでおります。 

         中学校では総合体育大会を実施します。コロナ対策を十分に施した上で

の開催になりますが、ようやく行事が行えるということで明るい話題では

ないかなと思います。 

                    

教 育 課 長    教育課と生涯学習課から主な行事予定について報告させて頂きます。 

（６月・７月の教育課事業計画、実施状況について説明） 

続いて、生涯学習課より説明いたします。 

                    

生涯学習課長    （６月・７月の生涯学習課事業計画、実施状況について説明） 

                    

教 育 課 長    これ以外に、各室からの報告事項があればお願いします。 

                    

企画総務室長    ありません。 

                  

教育推進室長    ７月 21 日に開催を予定しております佐人教研究大会ですが、コロナ

対策として全体会を中止とし、分科会のみで開催することになりました

のでご報告いたします。なお、それに伴い教育委員の皆様のご出席は無

くなりましたのでご承知ください。 

 

天文台公園長    ありません。 

                  

給食センター所長    ありません。 

 

生涯学習推進室長    ありません。 

                  

教 育 課 長    報告が終わりました。委員のみなさまからご意見・ご質問がありまし

たらお願いします。 

                  

教 育 委 員    （特に意見無し） 

 

教 育 課 長    無いようですので次の日程に移ります。 

 

日程４ 教育委員報告 

 

教 育 課 長    日程４ 教育委員報告です。順に報告をお願いします。 
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教 育 委 員    （報告事項無し） 

 

教 育 課 長    それでは、次に進めさせていただきます。 

 

日程５ 議案審議 

                   

教 育 課 長    続いて日程５ 議案審議に移ります。 

    議案第３号 町天然記念物「下本郷のムクノキとフジ」の指定解除に

ついてを議題といたします。事務局より議案書を朗読いたします。 

                   

企画総務室係長    （議案書朗読） 

                   

教 育 課 長    朗読が終わりました。企画総務室長より議案について説明をいたしま

す。 

                   

企画総務室長    第２回定例教育委員会にてお諮りいたしました「下本郷のムクノキと

フジ」にかかる指定解除についての諮問ですが、６月 17 日に開催され

ました佐用町文化財保護審議委員会にて答申をいただきましたので改

めて審議をお願いいたします。 

          （議案について資料に基づき説明） 

 

教 育 課 長    説明が終わりました。なにかご意見、ご質問等ございますか。 

 

教 育 委 員    文化財指定の解除後はどのような対応になりますか。 

 

教 育 課 長    町道にかかる支障木として伐採する方向で建設課と調整しています。 

          他にご意見等はございませんか。 

 

教 育 委 員    （意見なし） 

 

教 育 課 長    それでは、答申どおり指定解除とさせていただきます。 

 

日程６ 協議・報告事項 

 

教 育 課 長    日程６ 協議・報告事項に移ります。 
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            新型コロナウイルスへの町全体の対応についてご説明いたします。 

            （以下の項目について説明） 

            ・新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言の解除について 

            ・同まん延防止等重点措置の実施について 

            ・ワクチン接種の実施状況について 

          続いて学校での対応及び各施設等での対応について説明いたします。 

 

教育推進室長    （学校の対応について説明） 

 

天文台公園長    （天文台の対応について説明） 

 

生涯学習課長    （社会体育施設の対応について説明） 

 

教 育 課 長    説明が終わりました。なにかご意見、ご質問等ございますか。 

 

教 育 委 員    学校での対応は県教委指示に準じて実施するのですか。 

 

教育推進室長    そうなります。 

 

教 育 委 員    65 歳以上の方のワクチン接種はスムーズに進んでいて喜ばしいです

が、64歳以下の方については自分で予約等を行うということですか。 

 

教 育 課 長    各個人で電話もしくはインターネットで予約を行っていただきます。

まずは基礎疾患がある方を優先的に接種し、その後年齢を区切って接種

する予定です。なお、予約については役場が一括して予約受付を行いま

す。 

           

教 育 委 員    社会教育施設についてですが、県外やまん延防止等重点措置区域内か

らの来訪者の利用を許可するのですか。 

 

生涯学習課長    兵庫県の基準に準じて制限は撤廃いたしましたので、どなたでもご利

用いただけます。 

 

教 育 課 長    次に（4）その他に移ります。 

          それぞれの室から報告事項等ありましたらお願いします。 
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企画総務室長    現在、実施中の事業につきまして報告します。 

          （以下の事業について説明） 

          ・佐用中外壁補修工事 

          ・スクールバス導入事業 

 

教育推進室長    ありません。 

 

天文台公園長    ありません。 

 

給食センター所長    ７月の給食献立表をお配りしております。７日には七夕献立を準備し

ています。給食は 16日までの提供になります。また、リモートによる食

育指導を計画しており、生産者の紹介や、作物の作り方などを説明いた

だく予定です。 

 

生涯学習推進室長    ありません。 

 

教 育 課 長    予定しておりました議事及び協議事項について終わりました。全体を

通してでも結構です、何かご質問等ありましたらお願いします 

 

教 育 委 員    （意見なし） 

 

教 育 課 長    ご意見がないようですので、本日の会議はこれをもって終了となりま

す。 

            それでは、次回の教育委員会は７月 30日（金）15時 00分でお願いい

たします。 

最後に閉会の挨拶を教育長より申し上げます。 

 

教 育 長    慎重審議いただきありがとうございました。 

          コロナ対策もワクチン接種を中心に随時進んでおります。コロナ禍も

ようやく先が見通せるようになってきたようにも思いますが、まだまだ

油断はできない状況です。このあと総合教育会議もございますので皆様

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

閉会 午後 ２時 18分  
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佐用町教育委員会会議規則第 16条の規定によりここに署名する。 

 

令和３年７月 30日 

 

教 育 長     浅 野 博 之        

 

署名委員     岡 本   正        

 


